

Un hombre herido tras golpearse contra una tribuna que se está colocando en la Plaza Sagasta

30/05/2019



Un **hombre ha sufrido un accidente** esta mañana con una de las tribunas de Moros y Cristianos que se están colocando de la Plaza Sagasta para que la población disfrute con el Desfile del 75 aniversario este domingo. Debido a que no estaban señalizadas mientras se están montando, el hombre se ha tropezado y se ha golpeado la cabeza contra la zona baja de la tribuna, resultando **herido**, por lo que ha tenido que ser trasladado al Hospital de Elda.

La **Policía Local de Elda** indica que el incidente se ha

producido porque la empresa que coloca las tribunas no ha señalado correctamente la zona, por lo que el hombre no ha visto los hierros y se ha tropezado, con la **mala suerte de que se ha golpeado en la cabeza** y se ha hecho una brecha por la que le ha salido abundante sangre. Por suerte, una enfermera se encontraba en los alrededores y le ha atendido rápidamente hasta que ha llegado una ambulancia de Soporte Vital Básico. **La Policía ya ha vallado las tribunas para evitar otro accidente mientras se terminan de montar.**